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Fue posible gracias a la coordinación de la Secretaría de Marina
(Semar), la acción conjunta de los tres órdenes de gobierno y la
participación de la sociedad civil

José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina, durante la conferencia matutina de hoy desde Palacio Nacional.
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Ciudad de México, 1° de agosto de 2019.- Isla Mujeres, Benito Juárez, Puerto Morelos y Solidaridad son

los primeros municipios libres de sargazo gracias a la coordinación de la Secretaría de Marina (Semar), la

acción conjunta de los tres órdenes de gobierno y la participación de la sociedad civil, fundamental en el

desarrollo de estas tareas.

En diálogo matutino con medios de comunicación, el presidente Andrés Manuel López Obrador

confirmó que el sargazo no requería declaratoria de emergencia como se intentó manejar, de tal modo

que el gobierno federal coordinó las acciones a través de la Secretaría de Marina con la participación de

autoridades estatales, municipales, empresarios y población en general:



“Agradecemos mucho a todos los que ayudan en el sector público y también en el sector privado. Se ha

hecho un buen equipo para atender este asunto y vamos muy bien. Espero que en el corto plazo

podamos decir que está resuelto.”

Durante el desglose de detalles, el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, informó que durante el

mes de julio se recolectaron 24 mil 946 toneladas de sargazo en las principales playas del Caribe

mexicano gracias al esfuerzo de 10 mil 701 voluntarios que participaron en la limpieza manual, con

bandas, barredoras y sargaceras. El total acumulado por el periodo mayo-julio es de 286 mil toneladas,

es decir, 378 metros cúbicos.

“Siguiendo la instrucción del señor presidente nos coordinamos el gobierno federal, gobierno estatal,

gobiernos municipales, iniciativa privada y sociedad civil, a la cual le agradezco mucho todo lo que está

haciendo allá en el área de la península, donde han tenido una labor mucho muy importante.”

Agregó que el Plan General de Atención al Sargazo deja como primeros resultados la eliminación del alga

en cuatro municipios: Isla Mujeres, Benito Juárez, Puerto Morelos y Solidaridad, es decir, cuatro

municipios de siete que presentaron sargazo. En Cozumel queda por retirar el 40 por ciento; Tulum, 60

por ciento y Othón P. Blanco, 70 por ciento.

Por otro lado, el presidente se refirió a la buena comunicación que existe entre gobierno federal los

empresarios y reveló:

“Tenemos relaciones cordiales. Les voy a comentar, hace cinco días me invitaron a comer a casa del

señor Alberto Baillères, 10 empresarios, desde luego Slim, Germán Larrea, Servitje, Antonio del Valle. Fue

un encuentro respetuoso, agradable. ¿Y de qué se habló? Del país y de cómo ayudar todos a sacar

adelante a México.”

En otros temas, el primer mandatario se dirigió a las y los deportistas mexicanos que nos representan en

los Juegos Panamericamos de Lima, Perú:

“Están haciendo una labor destacada, están obteniendo muchas medallas, está haciendo muy buen

papel, estoy pendiente de esta competencia, estoy atento. Decirles que cuando regresen les tengo una

sorpresa, les voy a dar una buena noticia. Nada más les pido que le sigan echando ganas, que sigan

poniendo en alto el nombre de México.”



Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 


	Cuatro de siete municipios quedaron libres de sargazo en Quintana Roo, informa presidente López Obrador
	Fue posible gracias a la coordinación de la Secretaría de Marina (Semar), la acción conjunta de los tres órdenes de gobierno y la participación de la sociedad civil


